
 

 

 
  

 
 
 
 
 

 
 
  
  

 
 

 
 

 

Notre cher directeur du QER a pris la fâcheuse habitude de prendre ses agents pour des imbéciles, 

montrant son manque de considération depuis le début du projet CNER avec au final ses réunions qui 

n'étaient que des simulacres de dialogue social. 

Il ne cesse de mener en bateau le personnel ainsi que les OS, tentant de leur faire croire que depuis le 

début, les candidatures pleuvent sur sa boîte mail à ne plus savoir qu’en faire. 
 

Cette manœuvre plus que douteuse n’avait qu’un seul but : 

mettre les agents sous pression en voulant mettre en place une 

brigade pour pouvoir récupérer un agent par équipe, afin de 

combler le roulement. Mais il s’avère que ce système n'a pas pu 

tenir faute de candidats motivés et formés (mots du Directeur). 
 

ON VOUS A POURTANT PRÉVENU !!! 
 

Maintenant, il faut mettre en place un système de référent par équipe parce qu’il faut éviter le naufrage 

: si seulement il avait écouté ses agents et les OS lors des groupes de travail, nous n’en serions pas là. 
 

 

En date du 22 avril 2022, FO a posé une question simple au Directeur en 

charge du CNER : « quelle décision a été prise pour la MC1, à savoir 5 ou 6 

agents par équipe ? » 

Nous avons eu droit à une réponse méritant l’oscar de la langue de bois, et du cynisme 

: « POUR L’INSTANT, IL N’EST PAS QUESTION D’ABONDER LES EQUIPES QER ! ».  

 

Au vu des réunions qui ont déjà eu lieu, et de l'avancée du projet CNER, on était en droit d'attendre 

quelque chose de clair, net, et précis, : à partir de … ce sera …mais il n'en est rien, là on a :  

« POUR L'INSTANT (DONC ÇA PEUT CHANGER) UN JOUR, PEUT-ETRE, VOUS VERREZ, QUI SAIT... ! » 

 

CNER = CENTRE NATIONAL 
D'ÉVAPORATION DES RESSOURCES 



Les agents n'ont que la certitude de rester dans leur 

équipe grâce à l’entêtement des OS et des agents, 

mais pas celle de rester au QER.  Petit détail, mais qui 

a pour nous une importance capitale, dans son projet 

à 35 surveillants par équipe la direction oublie de 

vous donner un élément sécuritaire non négligeable, 

c’est que les surveillants passeraient de 3 à 2 par 

étage au QER et au CNER ! 

Rappelons que pour ceux qui seraient amenés à quitter le QER, les critères de départ ne sont toujours 

pas clairement définis : POURQUOI PAS À LA TÊTE DU CLIENT ! 
 

Le personnel, qui rappelons le, fait tourner la boutique au quotidien 

n'a-t-il pas le droit à un minimum de respect et de clarté sur son avenir ? 
 

FO a toujours été force de proposition, de transmission d’informations 

réelles avec le personnel, et n’a jamais cherché à mettre une quelconque 

pression auprès des agents, comme nous avons malheureusement pu 

l’entendre. 
 

FO demande aux agents de rester vigilant et d'attendre la reponse claire 

et écrite de la direction à savoir 5 ou 6 par équipe ??? 
 

NOUS LE REPETONS, IL EST INADMISSIBLE DE LAISSER 

LE PERSONNEL AVEC SI PEU DE VISIBILITÉ. 
 

 
 

FO ATTENDS UNE RÉPONSE CLAIRE : 

COMBIEN D’AGENTS QER PAR ÉQUIPE ? 

 


